
じき 令和７年２月号 

住 所 三郷市泉２－１３－１ 

生徒数１年 249名 (男子 112名 女子 137名) 

   ２年 258名 (男子 126名 女子 132名) 

      ３年 22８名 (男子 109名 女子 11９名) 

    合計 735 名 (男子 347名 女子 388名) 

   

 

 

 

ＴＥＬ ０４８（９５２）５２８１ 
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やる気になるきっかけ 
校 長 広木 友和 

私 「やる気になるときってどんなときかな？」 

生徒Ａ「自分の言ったことがみんなに認められたり誉められたりしたときです」 

生徒Ｂ「悔しい想いをしたときです。次は絶対にやってやろうと思います」 

１月中旬から昼休みや放課後の時間、２年生一人ひとりと面接を行っています。冒頭

の会話は面接中の一コマ、やる気になるきっかけは人それぞれのようです。 

３０年程前、私が担任をした生徒で、将来の夢がきっかけでやる気スイッチが入った生

徒(Ｃさん)がいました。２年生まではやんちゃな面が目立ち、生活態度はいい加減、学習

にも身が入りませんでしたが、将来は父親の跡を継いで大工になりたいという強い希望

を持っていました。その実現のために、春日部工業高校の建築科に入学するという具体

的な目標を定めました。当時、普通科以外の専門学科は定員の５０％を、中学校での生

活態度や学業成績の内申点と、面接試験の評価で合否を決定していました。学力検査な

しの推薦入試です。中学校から推薦してもらいたいという想いが大きなきっかけとなり、

Ｃさんは３年生になって生活態度を激変させたのです。夢実現のために“模範的な中学

生”を演じ切りました。合格したときに「よく頑張ったな」と声を掛けると、「俺変わった

よね、初めは窮屈で途中でやめようかなと思ったけど、大工になる夢を諦めたくなかっ

たし、慣れればちゃんとやることのよさがわかってきたよ」と答えてくれました。やる気

になるきっかけを大切にした、忘れられない卒業生の一人です。 

先生からの厳しい言葉で、やる気スイッチが入ったというお笑い芸人がいます。空気階 

段の水川かたまりさん(写真右側)です。高校は進学校で、入学当初の 

テストは下から３番目でしたが、京都大学進学を目標にしていました。 

高校３年の部活引退後の進路面談で、担任の先生から「現実を見ろ」 

と言われカチンと来たそうです。絶対にギャフンと言わせたい、の一 

心がやる気スイッチをオン、受験教科を絞るために私立大学に目標を変え、起きている時

間は全部勉強に充てる生活を継続、慶応義塾大学、早稲田大学、同志社大学に合格した

そうです。 

では、やる気になるきっかけに出会うにはどうすればよいのか、それは様々なことに挑

戦することだと私は思います。小さなことからでも動き出すと、そこで見えなかったも

のが見えてきます。また、何度かトライしてだめでもそこであきらめずに、改善点や工

夫できるところを見つけていくことで、心を動かすきっかけに出会えるはずです。 

  

三郷市立北中学校だより  きたちゅうものがたり むらさき薫る 

わが校旗 

かかげて進む 

この誇り 

美術科の先生が着任！ 

S.T 先生が２月から着任され

ました！ 

産後休暇中の T 先生に代わ

り、２学年の副担任に入ってもら

うことになりました。部活動は女

子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部です。 

ぜひ、よろしくお願いします！ 

【連絡アプリが変わります！】 
 日ごろから「マチコミ」にて、学校の連絡、出欠の連絡

などさせていただいておりますが、令和７年度から三郷

市内統一で「保護者向けアプリ<キュベル>」を利用する

予定になっております。１つのアプリに、三郷市内の小・

中学校に通う兄弟を登録し、一括で管理できるようにな

る予定です。２月中に、登録のお願いのお手紙を配付い

たします。ご理解・ご協力をお願いいたします。 

北中HPQRコード 

【完全下校時刻】１７：３０  少しのびました！ 



 

 

  

 

1 月８日(水)に不審者対応の避難訓練を行いました。

不審者から身を守ることで大切な「距離をとること」、 

このためにみんなで机や椅子で入り口にバリケードを

つくり、教室内への侵入を防ぐ訓練を行いました。 

1月１９日（日）～２１日（火）まで、１年生スキー教室を新潟県南魚沼ムイ

カスノーリゾートにて実施しました。広大な景色に感動しながら、スキーという

運動の特性を味わい、級友の新たなよさに気づくなど、たくさんの学びがあった

宿泊行事となりました。 

３学期より、新しくなった給食センターからの給食がスタートしました。食器

や食缶の形が変わり、配膳や回収方法も変化しています。給食当番の生徒たちは

新しい動きをしっかり予習し、給食準備に備えました。もちろん味は以前と変わ

らず美味しいです！ 

1 月 2８日(火)に学校運営協議会を開催しました。委

員のみなさまに授業を見ていただいた後、今年度の学校

運営や来年度の学校経営についての様々なご意見と生

徒の様子についてお褒めの言葉を沢山いただきました。 

1 月 2５日（土）に山梨県立県民文化ホール

にて吹奏楽アンサンブルコンテスト西関東大会

が開催され、本校吹奏楽部から出場した３人が

見事金賞を受賞しました！ 

１月から 2 年生の校長面接が始まりました。

限られた時間の中でも「将来の夢や目標」、「どん

な 3 年生になりたいか」など、自分の思いや考

えをしっかりと答えています。緊張しながら待

機している２年生の姿も新鮮です。 


